

SIARAN PERS

(Rabu, 21 Februari 2024)

Bawaslu Padang Pariaman Cairkan Honor 1365 PTPS



Padang Pariaman, BAWASLU PADANG PARIAMAN—Bawaslu Padang Pariaman cairkan honor sebanyak 1365 Petugas Tempat Pemungutan Suara (PTPS) yang telah bertugas pada Pemilu Tahun 2024 di Kabupaten Padang Pariaman. Hal ini disampaikan saat Rapat Keuangan di Aula Kantor Bawaslu Padang Pariaman, Selasa, 20 Februari 2024 kemaren.

Rapat tersebut dihadiri oleh Ketua Bawaslu Padang Pariaman, Azwar Mardin, Kepala Sekretariat, Baiq Nila Ulfaini, Kepala Sub Bagian Hukum, Penanganan Pelanggaran dan Penyelesaian Sengketa, Aligusniar, Staf Keuangan Bawaslu, Kepala Sekretariat Kecamatan, Staf Pengelola Keuangan (PNS dan Non PNS) dari kecamatan serta pihak Bank BRI .

Kepala Sekretariat Bawaslu Padang Pariaman, Nila mengatakan honor untuk 1365 PTPS se Kabupaten Padang Pariaman ini akan diberikan secara nontunai. Kepada seluruh PTPS nanti nya akan diberikan buku rekening Bank BRI beserta ATM untuk pencairan dana tersebut . Alurnya adalah dana dari Bawaslu Padang Pariaman ditransfer ke kecamatan, dan kecamatan yang akan memberikan ke masing-masing PTPS.

“ Mudah-mudahan dalam 1 hingga 2 hari ini pihak kecamatan sudah menyelesaikan proses pembayaran honor ke masing-masing PTPS, istilahnya belum kering keringat

kawan-kawan PTPS yang sudah bekerja di lapangan, sudah segera terbayarkan “ . Ungkap NiLa.

Selain mengadakan evaluasi keuangan, pada rapat tersebut diserahkan secara simbolis buku rekening untuk 1365 PTPS dari Pihak BRI yang diterima langsung oleh Ketua Bawaslu Padang Pariaman, Azwar Mardin. Selain buku rekening yang disertai oleh ATM, pihak BRI mengatakan bahwa jika saldo di dalam buku rekening minimal lima ratus ribu rupiah maka bisa dibuatkan asuransi, selain itu buku rekening dan atm tersebut tidak hanya bisa digunakan untuk proses pencairan honor PTPS saja namun bisa digunakan untuk seterusnya.

Sementara itu ditemui di ruangnya , Ketua Bawaslu Padang Pariaman menyampaikan apresiasi setinggi-tingginya untuk seluruh PTPS yang ada di Kabupaten Padang Pariaman yang telah melaksanakan tugas dengan penuh dedikasi dan tanggung jawab.

“Kerja keras dan keberhasilan dalam melaksanakan tugas pengawasan yang dilakukan oleh kawan-kawan PTPS sangat berarti bagi keberlangsungan demokrasi di Padang Pariaman. Untuk itu kami di Bawaslu berkewajiban untuk segera memberikan hak atas jerih payah para petugas PTPS ini.” Ujar Azwar.”

Azwar berharap kebersamaan dan semangat semua petugas pengawas dari yang pusat hingga di tingkat TPS dapat terus terjaga. (Humas)